

定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、令和元年11月20日（水）に開催されました。

1 決裁事項

- ・ 警察職員の特別派遣について
- ・ 行政不服審査請求に係る裁決書ほかについて
- ・ 契約変更等協議書について
- ・ 運転免許の取消処分について

2 報告事項

(1) 令和元年10月中の「苦情」の取扱いについて

県警察から、令和元年10月中の「苦情」の取扱いに関する報告があった。

苦情受理件数は3件で、全て警察宛てであった。

苦情の内容は、「パトカーの走行に関するもの」2件、「警察官の言動に関するもの」1件であるとのことであった。

委員から、『パトカーの走行、警察官の言動には十分注意するように指導していただきたい。常に見られていることを意識して業務を遂行してもらいたい。』との発言があった。

(2) 犯罪被害者週間「県民のつどい」の開催について

県警察から、犯罪被害者週間「県民のつどい」の開催に関する報告があった。

令和元年11月30日、秋田拠点センターALVE（アルヴェ）において、犯罪被害者等に対する県民の理解の促進、犯罪被害者等に対する適切な配慮や支援、犯罪被害者等の尊厳が守られる社会及び被害者も加害者も出さない安全で安心なまちづくりを推進するため、「県民のつどい」を開催するとのことであった。

委員から、『被害者等に対する理解や支援につながる良い機会である。今後もぜひ続けていただきたい。』との発言があった。

(3) 横手市大雄地内における殺人未遂事件被疑者の逮捕について

県警察から、横手市大雄地内における殺人未遂事件被疑者の逮捕に関する報告があった。

横手警察署は、令和元年11月12日、横手市大雄地内の被疑者宅内において、妻の首を紐様の物で絞めて殺害しようとしたとして、同日殺人未遂の疑いで無職の夫（86歳）を通常逮捕した。

なお、被害者は、翌13日に死亡したことから、罪名を殺人に変更して送致したとのことであった。

委員から、『同居者がいたにもかかわらず残念な結果となった。原因等をしっかり捜査していただきたい。』との発言があった。

(4) 大仙市内における殺人未遂事件被疑者の逮捕について

県警察から、大仙市内における殺人未遂事件被疑者の逮捕に関する報告があった。

大仙警察署は、令和元年11月18日、大仙市内において、長男の首を両手で絞めて殺害しようとしたとして、同日殺人未遂の疑いで無職の女（30代）を緊急逮捕したとのことであった。

委員から、『子供に対するケアなどについても、関係機関と連携してしっかりお願いしたい。』との発言があった。

(5) 麻薬及び向精神薬取締法等違反被疑者の逮捕について

県警察から、麻薬及び向精神薬取締法等違反被疑者の逮捕に関する報告があった。

由利本荘警察署、組織犯罪対策課は、

- 1 令和元年8月10日ころ、由利本荘市において麻薬を施用した事実で、8月22日、男A、男Bを通常逮捕した。
- 2 令和元年8月10日ころ、由利本荘市において大麻を所持した事実で、8月30日、男A、男Bを通常逮捕した。
- 3 令和元年8月9日ころ、静岡県焼津市において麻薬と大麻を男Aに譲り渡した事実で、9月26日、男Cを通常逮捕した。
- 4 令和元年8月4日ころ、東京都新宿区において麻薬を譲り受けた事実で、10月16日、男Cを通常逮捕し、男Cに麻薬を譲り渡した事実で、10月17日、男B、男Dを通常逮捕した。
- 5 令和元年8月4日ころ、東京都文京区において麻薬を譲り受けた事実で、11月6日、男Eを通常逮捕し、男Eに麻薬を譲り渡した事実で、同日、男

B、男Dを通常逮捕した。
とのことであった。

委員から、『入手方法、入手先はもちろん、徹底的に捜査して薬物が入り込むのを阻止していただきたい。』との発言があった。

(6) 令和元年10月末の交通事故発生状況について

県警察から、令和元年10月末の交通事故発生状況に関する報告があった。
10月中の交通事故発生状況は、発生件数149件、死者数は7人、負傷者数178人と、前年同期より発生件数は16件、負傷者数は22人減少したが、死者は2人増加した。

委員から、『これから降雪期になり、道路環境が悪くなる。死亡事故を減らすために注意喚起に務めていただきたい。』との発言があった。

(7) 秋田市内におけるひき逃げ事件被疑者及び犯人隠避事件被疑者の逮捕について

県警察から、秋田市内におけるひき逃げ事件被疑者及び犯人隠避事件被疑者の逮捕に関する報告があった。

1月5日に秋田市内で発生したひき逃げ事件について、捜査した結果、11月18日、秋田市内においてひき逃げ事件被疑者及び犯人隠避事件被疑者を通常逮捕したとのことであった。

委員から、『ひき逃げは悪質な行為である。徹底的に捜査していただきたい。』との発言があった。

(8) 台風19号に伴う警察職員の特別派遣出動結果について

県警察から、台風19号に伴う警察職員の特別派遣出動結果に関する報告があった。

委員から、『慣れない土地で大変だったと思う。労っていただきたい。また、経験を今後に活かしてもらいたい。』との発言があった。